
ATA DO CONSELHO FISCAL

ATA N" 04t2025

Local: Sede da CAIXA
DE BEBERIBE

DE APOSENTADORIA E PENSÃO

Membros Presentes:
o Adiel Cosme Dantasl
o Aldenio Mendes de Lima;
o Franciézio Leonilio da Silva;
o Anacisa de Almeida Gama;
. Jozildo Araújo da Costa Lima;
o Wilson Monteiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Aneli Ferreira Lima;
. Maria Graciela Afonso dos Santos;
o Maria Eunice Carneiro da Costa;
o Sonata Sisneide de Almeida Ferreira Carnpos;
o Francisco Renan Sombra Ferreira;
o Cleane Pereira Santos.

Presidente do Conselho Fiscal: Anacisa de Almeida Gama

Designação dos Membros:

o Adiel Cosme Dantas - Titular representante do Poder Executivo;
o Aldenio Mendes de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Wilson Monteiro da Silva - Titular representante do Poder Executivo;
. Aneli Ferreira Lima - Suplente representante do Poder Executivo;
o Maria Graciela Afonso dos Santos - Suplente representante do Poder Executivo;
o Cleane Pereira Santos - Suplente representante do Poder Executivo;
o Franciézio Leonílio da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Anacisa dç Almeida Gama - Titular representante dos Servidores;
. Jozildo Araújo da Costa Lima - Titular representante dos Servidores;
. Maria Eunice Carneiro da Costa - Suplente representante dos Servidores;
o Sonata Sisneide de Almeida Ferreira Campos - Suplente representante dos Servidores,
o Frargi_qg.o_ R-enan S_omb1a Ferreira_- S_uplgnte repleqenta_nle dos Servidores,

Convidado(s) Presente(s) :

Aos oito dias do n'rês de abril do ano de clois mil e vinte e cinco, às nove hoLas,

Leuniu-se, ordinariamerlte, no auditór'io da Caixa de Aposentadoria e Pensão dos

Servidores Municipais de Beberibe CAPESB, o Conselho Fiscal desta
instituição, coln a presença dos segLrintes mernbros: Adicl Cosut: Dautas,

I Aldenio Mendes de Lima, Anacisa de Almeida Gama, Franciézio Leonílio da

i Silva, Jozildo Araújo da Costa Lima e Wilson Monteiro da Silva, A presidente do

I Conselho Fiscal, a senhgta Anacisa Gama, saudou a todos com um cordial born



Deliberações

assuntos a serem discutidos, dentre eles: Leitura da Ata da reunião anterior e

Continuação da claboração do Parecer Fiscal do ano de 2024. Continuando
fez a leitura da Ata da úrltima reunião realizada pelo Conselho Fiscal, que foi
discutida, colocada em votação e aprovada por todos os membros presentes. Ela
falou que o senhol André Dieb havia passado um lelatór'io com os parcelamentos
que folam consolidados nos anos de 2022,2023 e 2024 e que essa resposta se

deu mediante a uma solicitação feita via oÍicio e encaminhado paru a

contabilidade. Neste relatório consta que, em 2022 foi feito um parcelamento no
valor de R$ 9.778.170,99 em 240 parcelas deste valor, já foi pago o valor de

R$ 1.222.271,37 e ainda resta pagar o valor de R$ 8,555,899,62. No ano de2023
foi feito um parcelamento no valor de R$ 2.251.962,64, em 60 parcelas deste

valor, .iá foi pago o valor de R$ 450.392,53 e ainda resta pagar o valor de

R$ 1.801.570,71. E no ano de 2024 foi feito um parcelamento no valol de

R$ 2.426.583,23, em 60 parcelas deste valor já foi pago o valol de R$ 363.987,48
e ainda resta pagar o valor de R$ 2.062.595,15. Neste momento, o senhor
Aldenio Mendes Íbz uma análise dos dados que folam apresentados destacanclo

os valores que haviarn sido cluitados, os que estavam em aberto e o montante que

ainda precisava ser liquidado mediante os Parcelamentos clue foram feitos.
Perante análise feita, os valores dos parcelamentos toÍahzaram um montante de

R$ 12,420.065,48 (doze milhões, quatrocentos e vinte mil, setenta e cinco reais e

quarenta e oito centavos). O senhor Aldenio Mendes afirrnou em sua fala que

essa dívida dos palcelamentos da preÍ.eitura.junto, a CAPESB não e preocupante,
desde qr-le os pagamentos cstejam senclo feitos todos os mcses sem atrasos. Em
resumo, não é plejuízo até estarmos superavitários, pois as receitas serão

suficientes para os pagamentos das despesas, caso a situação mude, aí fica mais
complicado. Ele afirrna qlle não é prejuizo, pois estes parcelamentos têm gerado
juros com uma lentabilidade até rnelhor do clue se esse dinheiro estivesse sido
aplicado em fundos de investimentos. A Plesidente do Conselho Fiscal, a senhora
Anacisa Gama falou ainda que, o senhor André Dieb aplesentou um relatório que
explicava as contribuições devidas ao patronal no valor de

R$ 972,152,98( novecentos e setenta e dois rnil; cento e cincluenta e dois leais e

noventa e oito centavos), e dos servidores no valol de R$ 646.253,90 ( seiscentos
e quarenta e seis mil; duzentos e cinquenta e três reais e noventa centavos) e as

contribuições recebidas do patronal no valol de R$ 11.435.062,40 ( onze:

milhões; quatlocentos e trinte e cinco mil. setenta e dois reais e quarenta
centavos) e dos servidores no valor de R$ 7.607,802,34 ( sete milhões;
seiscentos e sete rnil, oitocentos e dois leais e trinta e quatro centavos) no
exercício do ano de 2024, Ela falou ainda clue pletendia ter uma eonversa
informal com o presidente da Caixa de Previdência, pois no rnandato anterior se

encaminhava ofícios, identiÍicando alguns erlos a serem corrigidos, solicitando
algurnas respostas, porém, o Conselho Fiscal não recebia as devolr.rtivas
referentes a tais solicitações. E continua dizendo que, para este ano pretende

rcalizar as fiscalizações mensais com intuito de torná-las, rn3is elicazes, e agihzar
as pendências e erros que forem encontrados. O senhor Adiel Dantas Ialou clue

conforme orientação do Presidente da entidade, não seria mais nei:essário anexar

a documentação de todos os conselheiros referente ao leccbimetrto da Jeton de

Presença, deixando anexacla apenas a docurnentaçâo detalhada clo presirlente tle

cada segntento clos Conselhos da entidade, com o objetivo de eoonotnizut' nas
dosfolhas e dinrinuir'



documentos em anexo, o senhor Aldenio Mendes reftrrçou que o Ciretor
fittanceiro deveria se impor a essa orientação. pois ele é o grancie responsávei pol
essa parte clas documentações que devem ser anexadas aos pagamentos
realizados. O senhor Franciézio Leonílio falou que precisamos documentar tudo
que está sendo solicitado, pois identificarnos os el'ros notificamos os

lesponsáveis, porém as lespostas não chegaram até o Conselho Fiscal e nós
precisarnos deixal tudo isso registrado por escrito, para clue tenharnos ulna
seglrrança, caso venhamos a ser cobraclos com relação a essas lacunas que não

obtivemos as respostas. Ele continuou sua fala sugerindo que o presidente da

CAPESB, o senhor Lourival Nery deveria ser convidado para a nossa próxima
reunião para que fosse infolmado dessas situações que haviarn ocorrido conr
relação as solicitações que eram encaminhadas, mas que o Conselho Fiscal não
recebia as lespostas devidas. Então ficon acertado que para este aÍro, as

solicitações que foram feitas com relação aos erros identificados, as lespostas
devem ser prontamente encaminhadas pal'a o Conselho Fiscal. Ern seguida, a
presidente do Conselho Fiscal, a senhora Anacisa Gama, retomou a elabolação
do pat'ecer lendo o relatór'io ao qual ela está produzindo com base nas diretrizes
do lLegirnento Interno. Destacou ainda que está aguardando os documentos da
prestação de contas que loi feita, com os respectivos gráficos, para serem
incluídos no processo de construção do parecer fiscal, e qlre após a conclusão do
trabalho, entregará todo o rnaterial produzido no lelatorio do Parecer Fisca-l para
o Conselho de Previclêr,cia. EIa destacou qlle no ano passado convocou o senhor
Marcos Maciel responsável pela contabilidade da CAPESB, para apresentar o

balancete financeilo que foi consolidado pela entidade no decorrer do ano en-r

análise. O senhor Aldenio Mendes destacou que houve algumas diferenças corl
lelação ao tlabalho apresentado pelo contador e alguns clados que foram
apresentados ao Conselho Fiscal pela equipe da CAPESB, mediante o que havia
sido consolidado. A plesidente continuou dizendo que iria se informar sobre o

pÍazo legal para a entlega desse parecel ao Conselho de Previdência, O senhor
Alclenio Mendes sugeliu que ploduzíssemos o que fosse possível e deixássemos
em branco os tópicos aos quais não [emos as devidas respostas, aí então iremos
preenchendo essas lacunas quando tivermos em mãos tais informações aí

concretizamos o relatório. A presidente do Conselho Fiscal disse clue iria passar

algumas informações referente ao relatório no gl'Lrpo para serenl lidas, e

analisadas por todos, que envialia os dados pal'a o secretário registral ern ata e

elaboraria uma tabela reÍ.erente a quantidade de aposentaclorias e perrsões que

foram concedidas no decorrer do ano de 2024. A senhora Anacisa Gama ligou
para o serúol Mariano, antigo contador cla CAPESB, perguntando sobre o prazo
legal para a entÍega do Par-ecel Fiscal e ele afirmou que poderia ser leita até o

Írnal do rnês de abril. Ela continuou então o trabalho dizendo que, ir-iclusive, já
havia recebido do diretor financeiro, o material a qual ela havia solicitado. Ela
destacou que no parecer deverá constar, os repasses reoolhidos no fnudo referoute
ao patronal e a palte dos servidores, os documentos utilizados na escritulação
contábil, as folhas de pagamento perante as tabelas em anexo, e destacar também
as aplicações financeiras e o cálculo atuarial que foi feito referente ao exercício
do ano de2024, No decorrer da reunião o senhor Franciézio L,conílio, falori para

o grupo que .já havia sido encaminhaclo um projeto c1e lei que apresentava
mudanças leferentes as alíquotas e as taxas de leajustes perr;inentes aalsumas



I Financeiro as rentabilidacles dar 
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Aà investimento párÁ á"r.tuUórãáó u,"
trabalho comparativo referente as aplicações e seus rendimentos no deconer do
ano de 2024. E pediu para que todos ficassem atentos, pois provavelmente
serÍamos convocados para uma reunião extraordinária ainda no mês de atlril. Em
seguida, ela fez algumas colocações com relação ao andamento de algumas
medidas que estão sendo tomaclas para a realizaçáo da audiência pública que
acontecerá no dia 30 cle abril deste ano, e que iria conversar com a presidente do
Conselho de Previdência para se apropriar da programação que está sendo feita
com relação as determinações e encaminhamentos pata a rcalizaçács da audiência
pirblica neste ano de 2025. Nlada mais a ser tratado, a presidente do Conselho
Fiscal, a senhora Anacisa Carna deu por encerrada esta reunião, cla qual eu,

Franciézio Leonílio da Silva, secretário deste Conselho Fiscal, lavrei e subscrevi
a presente ata, que, após lida, será assinada por todos os membros do Conselho
Fiscal que estiveram plesentes na reunião ordinária do mês de abrii do ano de
2025.

Responsável pela elaboração da Ata: Franciézio Leonílio da Silva

1\,trEMBROS DO CONSELHO FISCAL PRESEI{TES

ANACISA DE ALMEIDA GAMA

AI,DENIO MENDES DE LIMA

ADIEI, COSME DANTAS

JOZII,DO ARAUJO DA COSTA LIMA

WILSON MONTEIRO DA SII,VA

FRANCIEZIO LEONILIO DA SILVA
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LISTA DE FREQUÊNCIA DO CONSELHO FTSCAL DA CAIXA DE

APOSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE BEBERIBE -
CAPESB

DATA DA REUNIÃO O 8

REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES F'REQUENCIA

Adiel Cosme Dantas (CPF: 616.802.303-87)

-.J.a/r-{ãr,- D"-,4
Aldênio Mendes de Lima (CPF: 509.692.933.72)

ilUwb I'l,,kl, [d o-,
Wilson Monteiro da Silva (CPF: 239.970.873-34)
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SUPLENTES

Aneli Ferreira Lima (CPF: 421.681.633-91)

Maria Graciela Afonso dos Santos (CPF: 026.755.313-75

Cleane Pereira Santos (CPF: 026.956.603-16)

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES
,/)

Anacisa de Almeida Gama (CPF: 232.349.203-97\ /)--Ê- Je&árd46àa-
Franciézio Leonílio da Silva (CPF: 642.811.593-04)

Jozildo Araújo da Costa Lima (CPF: 946.999.333-00) >^a"Y//,/ A^çqr|o ü01^
SUPLENTE -/" / /
Francisco Renan Sombra Ferreira (CPF: 022.317,423-81\

Maria Eunice Carneiro da Costa (CPF: 481,025.203-53)

Sonata Sisneide de Almeida Ferreira Campos (CPF:

430.821.493-91)
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